

Prie, excuse, comprends et pardonne

A.F., Espagne

12/07/2011

Mercredi, il y a un mois, je me suis associé à deux personnes pour acheter des parts dans un groupe important [...] Le vendredi suivant, l'un de mes associés m'appelle pour me dire que nous n'aurions pas dû acheter ces parts parce qu'il a découvert des choses qui ne lui plaisent pas et qu'il veut se dégager

de cette opération avec les problèmes que cela va créer à tous les niveaux. Il me dit qu'il était en train de préparer un rapport pour l'adresser au Conseiller délégué. Je lui ai demandé de ne rien faire sans m'en parler préalablement.

Je suis allé à la Messe, j'ai prié et j'ai expressément demandé à saint Josémaria de m'indiquer le chemin à faire et m'éclairer. Ce fut fait. J'ai donc envoyé un SMS à mon associé avec les mots de saint Josémaria : « Prie, excuse, comprends et pardonne ». Cela permit qu'au lieu d'un schisme dans l'entreprise, la paix et la confiance reviennent. Tous les deux m'ont été très reconnaissants et moi je remercie saint Josémaria de m'avoir tracé ce chemin. Merci.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/prie-excuse-
comprends-et-pardonner/](https://opusdei.org/fr-ch/article/prie-excuse-comprends-et-pardonner/) (05/02/2026)